

1. Februar 2016

ANTRAG: HAMELN-PYRMONT DIGITAL

Beschlussvorschlag:

Die Kreisverwaltung wird beauftragt,

- die begonnenen Vorbereitungen zur Herstellung eines eigenen Glasfasernetzes im Landkreis und Findung eines betreibenden Providers fortzuführen und zu intensivieren.
- sämtliche Schritte zu unternehmen, um eine nahezu vollständige Versorgung der Bevölkerung und Unternehmungen im Landkreis Hameln-Pyrmont mit einem Zugang von min 50 mbit/s sicherzustellen.
- die erforderlichen Haushaltsmittel ggfs. über einen Nachtragshaushalt bereitzustellen.
- den Aspekt der Internetwirtschaft stärker in den Fokus der regionalen Wirtschaftsförderung einzubeziehen.
- eine gemeinsame Arbeitsgruppe mit den Gliederungen in Hameln-Pyrmont und ggfs. angrenzender Kommunen zur Sicherstellung möglichst hoher Kompatibilität von Anwendungen und Heben von Synergien bei der Beschaffung von Hard-, Software und Dienstleistungen, zu schaffen.
- Antragsstellungen von Bürgerinnen und Bürgern überall dort auch via Internet sicherzustellen, wo eine physische Anwesenheit des Antragsstellers nicht erforderlich ist.

Begründung:

Die Mehrheitsgruppe aus SPD / Bündnis90/Grünen unterstützt nachdrücklich die begonnenen Bemühungen der Kreisverwaltung zur Versorgung der gesamten Bevölkerung mit Breitbandanschlüssen. Diese Ressource ist und wird in Zukunft eine der wichtigsten Standortfaktoren, sowohl für Wirtschaftsbetriebe, also auch für Privatpersonen.

Unterstreichen wollen wir, dass es für eine zukunftsorientierte Regionalpolitik nicht nur ausreicht, die entsprechenden Infrastrukturmaßnahmen zu ergreifen. Das Thema Digitalisierung und Vernetzung ist in jedem Bereich von höchster Relevanz.

Mit freundlichen Grüßen,



gez. Ulrich Watermann
Gruppensprecher